

Le Repaire de « Là-bas si j'y suis »

Aubagne

AUBAGNE

Le Repaire de « Là-bas si j'y suis »

Là où la citoyenneté active se construit

jeudi 16 avril 2015 à 19h30

Au restaurant Le Borsalino

3 boulevard Jean Jaurès à Aubagne

Grèce...

L'échec programmé de Syriza est-il certain ?

Rencontre-débat avec René Teboul*

Au lendemain de l'accord trouvé entre la Grèce et l'Union européenne, prolongeant le programme d'aide en échange de la poursuite des réformes structurelles, le gouvernement Grec se retrouve dans l'impasse. L'espoir d'un changement n'aura duré qu'un mois pour les partisans de la fin de l'austérité...

*René Teboul est maître de conférences en économie politique à l'Université Aix-Marseille

Spécialiste des économies de la Méditerranée, il a dirigé de nombreuses thèses sur ce thème. Il enseigne l'histoire de la pensée économique et l'analyse macroéconomique.

Vous pourrez intervenir, débattre, questionner, échanger, partager...

Le Repaire d'Aubagne

**Le 3^{ème} jeudi du mois
au restaurant Le Borsalino
3 boulevard Jean Jaurès
13400 Aubagne
06 11 43 55 79
repairedaubagne@free.fr**

Le réseau des Repaires du Sud

Aix en Provence	Château-Arnoux
Aubagne	Marseille
Grasse	Montauroux
Nice	Nîmes
Tourettes	Salon de Provence



* « Là-bas si j'y suis » est une émission de Daniel Mermet sur France Inter de 15h00 à 16h00